

Autoridades de Gobierno, Servel y Fuerzas Armadas desarrollaron reunión de coordinación

Transporte dispondrá 159 servicios especiales para el proceso electoral

En la cita se reforzó el llamado para que concurra a sufragar el millón 368 mil electores habilitados, en un proceso con voto obligatorio y a realizarse en dos días.

Una reunión de coordinación que se extendió por poco más de una hora fue la que sostuvieron autoridades de Gobierno, representantes del Servicio Electoral (Servel) y de las Fuerzas Armadas y de Orden para alistar los últimos detalles de la logística que representa organizar las elecciones regionales del próximo 26 y 27 de octubre, en que un millón 368 mil electores están convocados a sufragar a 3.562 mesas habilitadas para escoger 267 cargos entre alcaldes, concejales, consejeros y gobernador regional.

La directora regional(s) del Servel Biobío Pamela Manríquez indicó que "la coordinación que se ha realizado en esta reunión es en concordancia con los servicios responsables del resguardo de los locales de votación, además del apoyo y logística para la entrega del material electoral para los 310 locales de votación, nueve más que la última elección".

Además, reconoció la envergadura que representa para el servicio llevar adelante la logística del que será el proceso electoral más grande que afronta la Región en los últimos años. "Es el primer proceso donde se lleva a cabo en conjunto la elección de consejeros y concejales, donde tenemos

estos votos sábanas en algunas comunas, y representa un significativo esfuerzo llevar adelante el proceso. De hecho, aún estamos preparando el material necesario y tenemos la logística lista para el resguardo de los votos y las urnas entre el sábado y domingo", sumó, junto con detallar que en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Concepción se dispondrá una mesa para que voten la población carcelaria.

La delegada presidencial Daniela Dresdner, en tanto, planteó que "estas elecciones tienen algunas particularidades, entre ellas que será en dos días y es necesario que la gente tenga claro que ambos días las mesas estarán abiertas hasta las 18 horas, y que el único feriado irrenunciable es el día domingo".

SERVICIO DE TRANSPORTE

El seremi de Transporte Héctor Silva detalló que para las elecciones del próximo sábado y domingo se dispondrán 159 servicios especiales para facilitar el traslado de los electores a sus locales de votación, mientras que el servicio de transporte público para el día domingo funcionará con la misma frecuencia de un día sábado.

"Es una elección con distintas



Autoridades se reunieron en la Delegación Presidencial.

particularidades, entre ellas que es en dos días y la georreferenciación de los locales de votación. Por estos motivos, hemos estimado la necesidad de movilidad y requerimiento de transporte similar a la operación de un día sábado para el Gran Concepción para el domingo", contó, junto con puntualizar que "los buses del Gran Concepción saldrán de los terminales a las 6 de la mañana y se extenderá su circulación hasta pasadas las 22 horas".

"Además, dispondremos 159

servicios para las zonas aisladas, que se componen de 117 servicios especiales y 42 habituales, todos gratuitos, además del Corto Laja", sumó Silva.

El jefe de la Defensa Nacional para el Biobío, contraalmirante Oscar Manzano dijo que "tomaremos el control de los establecimientos el día jueves desde las 9 horas", y dijo que en el caso de las provincias de Arauco y Biobío "mantendremos a plena capacidad los servicios asociados al estado de excepción".